



CMP/OCT/2024/0012

إعلان

Announcement

Date	24/10/2024	التاريخ
Company Name	مجموعة جي إف إنش المالية ش.م.ب. GFH Financial Group B.S.C.	إسم الشركة
Trading Code	GFH	رمز التداول
Subject	صكوك "جي إف إنش" تحقق سجل طلبات عالي لاصدار 500 مليون دولار أمريكي GFH's SUKUK achieves higher orderbook to issue US\$500 Sukuk	الموضوع
Information	<p>تود مجموعة جي إف إنش المالية ("جي إف إنش") أن تعلن أنه تم تسعير صكوك بقيمة 500 مليون دولار أمريكي لمدة خمس سنوات بنجاح، وهو ما يمثل امتداداً لبرنامج الصكوك الدولي للمجموعة.</p> <p>واختتم سجل الطلبات النهائي بأكثر من 2 مليار دولار أمريكي، مما يمثل زيادة في الاكتتاب بأكثر من 4 مرات. وقد تم تسعير هذه الصفقة بفارق حوالي 240 نقطة أساس أقل من الإصدار السابق لجي إف إنش في عام 2020 (مقارنة بمعيار سندات الخزانة الأمريكية). وقد لاقى الإصدار طلباً قوياً من المستثمرين الدوليين الذين تم تخصيص نسبة 50% من الإصدار لهم مع استحواذ المستثمرين الإقليميين والمحليين على النسبة المتبقية.</p> <p>GFH Financial Group ("GFH") would like to announce that pricing of a US\$500 million 5-year Sukuk achieved successfully, marking the extension of its international Sukuk programme.</p> <p>The final orderbook closed at more than US\$2 billion, representing an oversubscription of more than 4x. This transaction was priced at c. 240bps tighter than GFH's previous issuance in 2020 (relative to the US Treasury benchmark). The issuance was met with strong demand from international investors who were allocated more than 50% of the issuance with the remaining allocated to regional and local investors.</p>	المعلومة
Expected Financial Impact	من المتوقع أن تعكس هذه العملية بشكل إيجابي على البيانات المالية وتزيد عوائد المجموعة. This transaction is expected to reflect positively on the financials and increase the returns for the Group.	الأثر المالي المتوقع

Name	Mariam Jowhary	مريم جوهرى	الإسم
Title	Head of Compliance & AML	رئيس الإلتزام ومكافحة غسل الاموال	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	

صكوك "جي إف إتش" تحقق سجل طلبات عالي لاصدار 500 مليون دولار أمريكي



- تواصل المجموعة توسيع حضورها في أسواق رأس المال المدين الدولية.
- تم إغلاق سجل الطلبات النهائي عند أكثر من 2 مليار دولار أمريكي، مما يمثل زيادة في الاكتتاب بواقع 4 مرات.
- لاقى الإصدار طلبًا قويًا حيث تم طرح 50% من العملية للمستثمرين العالميين.

المنامة – 23 أكتوبر 2024: أعلنت مجموعة جي إف إتش المالية ("جي إف إتش" أو "المجموعة") اليوم عن تسعير صكوك بقيمة 500 مليون دولار أمريكي لمدة خمس سنوات بنجاح، مما يمثل امتدادًا لبرنامج الصكوك الدولي للمجموعة.

واختتم سجل الطلبات النهائي بأكثر من 2 مليار دولار أمريكي، مما يمثل زيادة في الاكتتاب بأكثر من 4 مرات. وقد تم تسعير هذه الصفقة بفارق حوالي 240 نقطة أساس أقل من الإصدار السابق لجي إف إتش في عام 2020 (مقارنة بمعيار سندات الخزينة الأمريكية). وقد لاقى الإصدار طلبًا قويًا من المستثمرين الدوليين الذين تم تخصيص نسبة 50% من الإصدار لهم مع استحواذ المستثمرين الإقليميين والمحليين على النسبة المتبقية. في حين كان من بينهم مجموعة متنوعة تضم عددًا من مدراء الصناديق والبنوك والمؤسسات المالية. وسيتم استخدام عائدات الصكوك لتعزيز الوضع المالي للمجموعة وتمويل نموها المستمر وتنويعها بما يتوافق مع استراتيجيتها.

وتعليقًا على ذلك، قال السيد هشام الريس، الرئيس التنفيذي لمجموعة جي إف إتش المالية: "يسعدنا أن نحتفل بنجاح إصدار آخر والذي من شأنه أن يوسع حضور مجموعة جي إف إتش في أسواق رأس المال المدين الدولية ويساهم في تنوع قاعدة المستثمرين العالميين لدينا. ويؤكد الطلب القوي على الإصدار من مجموعة متنوعة من المستثمرين المؤسسيين الدوليين والإقليميين على قوة امتيازنا والسمعة التي بنتها مجموعة جي إف إتش المالية. كما أنه دليل على الثقة التي نتمتع بها في استراتيجيتنا ونموذج أعمالنا القوي وأفاقنا مع توسع استثماراتنا وحضورنا العالمي عبر القطاعات والأسواق ذات الأولوية بما في ذلك دول مجلس التعاون الخليجي والولايات المتحدة وأوروبا. ونتطلع إلى فصل آخر من النمو حيث سنواصل البناء وتقديم قيمة أكبر لمستثمريننا ومساهمينا."

هذا وضمت قائمة المدراء والكتّاب المشتركين كل من جي بي مورغان ، وستاندرد تشارترد بنك ، وبنك الشارقة الإسلامي ، وإمارات دبي الوطني كابيتال ، وكامكو للاستثمار ، وبنك المشرق ، وبنك وربة ، والراجحي كابيتال ، وبنك أبوظبي الإسلامي وبنك ABC.



اليوم، تمتلك مجموعة جي إف إتش المالية أصولاً وأصولاً تحت الإدارة تزيد قيمتها على 21 مليار دولار أمريكي، بما في ذلك محفظة عالمية من الاستثمارات في قطاعات الخدمات اللوجستية والرعاية الصحية والتعليم والتكنولوجيا في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا وأوروبا وأمريكا الشمالية. وتعتبر أسهم المجموعة من بين الأسهم الأكثر تداولاً في أربع بورصات إقليمية بما في ذلك سوق أبوظبي للأوراق المالية وبورصة البحرين وبورصة الكويت وسوق دبي المالي.

-النهاية-

نبذة حول مجموعة جي إف إتش المالية ش.م.ب:

تعتبر مجموعة جي إف إتش المالية واحدة من المؤسسات المالية المعروفة في منطقة دول مجلس التعاون الخليجي، وتشمل أنشطتها إدارة الأصول، وإدارة الثروات، والأعمال المصرفية التجارية والتطوير العقاري. تركز عمليات المجموعة على منطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا، وأوروبا، والمملكة المتحدة والولايات المتحدة الأمريكية. أسهم جي إف إتش مدرجة في بورصة البحرين، وسوق أبوظبي للأوراق المالية، وبورصة الكويت وسوق دبي المالي. لمزيد من المعلومات، يرجى زيارة الموقع الإلكتروني: www.gfh.com.

للمزيد من المعلومات والاستفسارات الإعلامية، الرجاء الاتصال بـ:

نوال الناجي

مدير أول – قسم العلاقات المؤسسية، مجموعة جي إف إتش المالية

هاتف: +973 17538538

البريد الإلكتروني: nalnaji@gfh.com

الموقع الإلكتروني: www.gfh.com



GFH US\$500 Million 5-Year Sukuk Over Subscribed



- The Group continues to expand its presence in the international debt capital markets.
- Final orderbook closed at more than US\$2 billion, representing an oversubscription of 4x.
- Issuance met with strong demand with more than 50% of the transaction placed with international investors.

Manama – October 23, 2024 – GFH Financial Group (“GFH” or “the Group”) today announced the successful pricing of a US\$500 million 5-year Sukuk, marking the extension of its international Sukuk programme.

The final orderbook closed at more than US\$2 billion, representing an oversubscription of more than 4x. This transaction was priced at c. 240bps tighter than GFH’s previous issuance in 2020 (relative to the US Treasury benchmark). The issuance was met with strong demand from international investors who were allocated more than 50% of the issuance with the remaining allocated to regional and local investors. Included among them were a diverse mix comprising fund managers, private banks and financial institutions. The proceeds of the Sukuk will be used to enhance the financial position of the Group and to fund its ongoing growth and diversification in line with its strategy.

Commenting, Mr. Hisham Alrayes, Group CEO of GFH, said, “We are delighted to mark another successful issuance further expanding GFH’s presence in the international debt capital markets and diversifying our global investor base. Strong demand for the issuance from a diverse group of international and regional institutional investors underscores the strength of our franchise and the reputation that GFH has built. It is also testament to the confidence we enjoy in our strategy, robust business model, and prospects as we expand our investments and global presence across priority sectors and markets including the GCC, US and Europe. We look forward to another chapter of growth where we will continue to build and deliver even greater value for our investors and shareholders.”



J.P. Morgan, Standard Chartered Bank, Sharjah Islamic Bank, Emirates NBD Capital, Kamco Invest, Mashreq, Warba Bank, Al Rajhi Capital, Abu Dhabi Islamic Bank and Bank ABC acted as Joint Lead Managers and Joint Bookrunners.

Today, GFH has more than US\$21 billion of assets and assets under management including a global portfolio of investments in logistics, healthcare, education and technology in the MENA region, Europe and North America. The Group's shares are among the most actively traded on four regional exchanges including the Abu Dhabi Securities Exchange, Bahrain Bourse, Boursa Kuwait, and Dubai Financial Market.

-Ends-

About GFH Financial Group B.S.C.

GFH Financial Group is one of the most recognised financial groups in the Gulf region. Its businesses include Investment Management, Commercial Banking and Treasury & Proprietary Investments, with assets and funds under management exceeding US\$21 billion dollars. The Group's operations are principally focused across the GCC and North Africa, along with strategic investment in the U.S., Europe and the U.K. GFH is listed in Bahrain Bourse, Abu Dhabi Securities Exchange, Boursa Kuwait and Dubai Financial Market. For more information, please visit www.gfh.com.

Media Contacts:

GFH Financial Group

Nawal Al-Naji

Senior Manager- Corporate Communications

Tel: +973 17538538

Email: nalnaji@gfh.com

Website: www.gfh.com